
Assoziation Maria
Apparition of Christ Jesus

Stimme und Echo der Göttlichen Boten
www.mensajerosdivinos.org

Freitag, 18. Dezember 2020

BOTSCHAFT DER NICHT-ÖFFENTLICHEN ERSCHEINUNG DES VERHERRLICHTEN CHRISTUS
JESUS, ÜBERMITTELT IM MARIENZENTRUM VON AURORA, PAYSANDÚ, URUGUAY, AN DEN
SEHER BRUDER ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS FÜR DEN HEILIGEN RUF

Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Die Menschheit muss erst lernen, das Licht zu suchen und zu finden, das wahre Licht, das von der
Quelle kommt und nicht von anderen Orten.

In diesem Licht findet ihr die Synthese der gesamten Schöpfung, das Leben des gesamten
Universums.

Solange ihr nicht nach diesem Licht strebt, wird das Böse weiterhin in der Menschheit und in den
Nationen wirken. Es gibt keinen anderen Schlüssel für diese Zeit. Ihr müsst nur euer Bewusstsein in
das Göttliche Licht versetzen, denn dort wird sich alles lösen.

Die Seelen wenden sich heute von diesem Licht, von dem Licht der Quelle ab und suchen andere
Wege, suchen andere Erfahrungen.

Ich brauche, dass ihr diesen Augenblick sehr genau beachtet, denn das Licht wird immer
triumphieren.

Das Licht Gottes wird euch zum Frieden führen, zu dem Frieden, den ihr braucht, dem Frieden, den
viele Herzen heute aufgrund verschiedener Umstände nicht haben.

In diesem Göttlichen Licht muss euer Bewusstsein so lange wie möglich bleiben, auch wenn ihr ein
materielles Leben führt.

Auch wenn ihr durch die Erfahrungen des Lebens, der Prüfungen, der Wüsten, der Gegenkräfte und
des Chaos geht, muss euer Bewusstsein mit dem Göttlichen Licht verschmolzen sein, damit euer
innerer Glaube genährt wird, sodass ihr durch das Ende dieser Zeiten gehen könnt.

So werdet ihr verstehen, warum sich die heutige Zeit auf diese Weise entwickelt. So werdet ihr
wissen, warum sich die Menschheit vom Gesetz entfernt hat.

Es ist so einfach und tiefgründig, in diesem Göttlichen Licht zu sein, aber die Seelen tun es nicht
oft, sondern suchen ihre eigene Verwirklichung oder sogar ihr eigenes Licht.

Ja, Gott hat das Licht in jedem von euch gelassen, aber ihr sollt zu Ihm gelangen und nicht zu euch
selbst.

Also, Gefährten, lasst euch nicht verwirren. Lasst euch am Ende dieses Jahres nicht täuschen, wenn
der Menschheit viele spirituelle Ereignisse versprochen werden, die der Reflex einer Fantasie, einer
Illusion und der Gegenkräfte sind.
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Wenn ihr im Licht seid, werdet ihr lernen, im Gesetz der Hierarchie zu sein, und ihr werdet die
Türen eurer Herzen nicht öffnen, um von Leitbildern oder Spiritualitäten eingenommen zu werden,
die sich von denen Gottes unterscheiden, denn die Welt ist voll von Göttern, voll von
Götzenbildern.

Euer Bezugspunkt, Gefährten, ist nur im Herrn, denn Sein Licht ist ewig, ist unbesiegbar, ist
unwandelbar und wird niemals zugrunde gehen. Das Leben der Welt könnte zugrunde gehen, aber
die Seelen, die im Herrn sind und dieses Licht suchen, werden niemals zugrunde gehen, denn ihr
Inneres wird vom Glauben genährt werden, und der Glaube wird ihnen Kraft geben und sie mit
Verständnis und Wissen versorgen.

Die Welt bietet viele Optionen in dieser Zeit der Verzweiflung, in der die Seelen nach einer Lösung
suchen und viele Erfahrungen durchleben, um einen Ausweg, eine Lösung zu finden.

Aber jeder muss das leben, was ihm entspricht, was geschrieben steht. Und das, was geschrieben
steht, kann sich ändern, wenn eure Verbundenheit mit dem Höchsten immer wahrhaftig ist und sich
nicht aufgrund anderer Ereignisse, anderer Optionen ändert.

In diesem Augenblick der Menschheit ist die Lage schwindelerregend und sehr entscheidend.

Es wird an jedem von euch liegen und es wird für jeden die Zeit kommen zu wissen, worauf ihr euer
Bewusstsein richten sollt, auf welchen Weg ihr es stellen sollt, damit es wirklich geführt und
geleitet wird.

Hinter den Reizen, die die Welt an die Spiritualität dieser Zeit aussendet, gibt es viele Absichten,
die euch zutiefst unbekannt sind.

In diesem Augenblick liegt eure Zuflucht im Gebet und in der aktiven Teilnahme am Gebetsleben,
um in Kommunion mit Mir und dem Universum zu sein, damit euer Leben eines Tages ein
Sakrament sei, eine Verkörperung der lebendigen Liebe Gottes, die durch eure Erlösung und
Umkehr bezeugt wird.

Ihr sollt nur danach streben, in den höheren Sphären des Göttlichen Lichts zu bleiben und nicht in
anderen.

Eure inneren Welten wünschen nicht und warten auch nicht auf eure Lebenserfahrungen, auf die
ganze Bandbreite von Geschichten, die ihr auf dem Weg der von der Welt angebotenen Spiritualität
hervorbringen könnt.

Als Ich hierher zur Menschheit kam, geschah dies, um einen einzigen Weg zu begründen, den
Christusweg, einen Weg des Dienstes und der Selbstlosigkeit, der Einfachheit und der Liebe.

Wenn ihr diese Säulen verlasst und sie für andere, von der Welt bereitgestellten Angebote aufgebt,
was wird dann aus Meinem Projekt in euch und in euren Geschwistern? Wie viele Türen könntet ihr
Mir verschließen und Mich daran hindern, weiter durch eure Herzen und eure Essenzen zu wirken?

Mit jedem Schritt, den die Menschheit tut, stürzt sie sich tiefer in die Abgründe ihres eigenen
Bewusstseins hinab, und die Engel Gottes haben dann die größte Mühe, die Seelen aus der Hölle zu
befreien.
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Heute spreche Ich besonders zu all jenen, die Meinem Weg folgen, zu all jenen, die an diesem vor
vielen Jahren von Mir gegründeten Werk teilnehmen und bei denen Ich viele Jahre gewartet habe,
bis Ich hierher kommen konnte, um ihr Bewusstsein zu bewegen, mit Mir diesen Augenblick, dieses
auf die Wiederkunft Christi vorbereitende Ereignis zu leben.

Ich brauche euch nur in ständiger Leere, denn wenn ihr nicht in der Leere seid, Gefährten, in der
Abwesenheit von Erfahrungen, werde Ich euch Meine Schätze nicht übergeben können, denn Meine
Schätze sind unermesslich, aber sie sind nicht materiell. Meine Schätze sind geistig und warten
darauf, übergeben zu werden, damit sich die Seelen im Geist Meiner Liebe und Meiner Wahrheit
verwirklichen.

Ihr dürft euch nicht von all dem täuschen lassen, was die Welt euch in dieser Zeit anbietet.

Ihr dürft weder eure Spiritualität noch den Weg, den ihr mit Anstrengung aufzubauen versucht, um
Mein Herz zu erreichen, in Unordnung bringen.

Ihr könnt euch nicht vorstellen, was Ich fühle, wenn die Seelen sich von Mir abwenden.

In dieser Zeit versuche Ich, euch die Erkenntnis des Universums, das wahre kosmische Leben, zu
bringen, damit eure Gaben und Tugenden, die hierarchische Linien genannt werden, erwachen und
sich in den Dienst der Vorbereitung der Wiederkunft eures Meisters und Herrn stellen können;
denn, Gefährten, das Chaos schreitet weiter voran in der Welt, in den Nationen, in den Völkern, in
denen, die am meisten leiden und nichts haben.

Wenn ihr euer Bewusstsein auf diese Ebene stellt, werdet ihr verstehen, dass das, was ihr wählt,
Mein Herz verletzt, denn ihr schließt eine Tür für eine Möglichkeit der Barmherzigkeit, die auf der
anderen Seite der Welt benötigt wird.

Das Apostolat, das Ich euch anbiete, ist eines der Treue, aber es ist auch eines mit großen
Anforderungen, ein Apostolat der Loyalität, der Souveränität und der Transparenz.

Ich erwarte nicht, dass ihr in drei Tagen vollkommen seid; denn eure Unvollkommenheit wird
verwandelt werden, wenn ihr die Welt mehr liebt, als Ich sie geliebt habe, wenn ihr der Welt mehr
dient, als Ich ihr gedient habe.

Eure tägliche Selbstüberwindung und Transzendenz werden der Beweis und die Rechtfertigung vor
Meinem Himmlischen Vater sein, damit Ich bald in die Welt zurückkehren kann und nicht weiter
warten muss.

Ich möchte, dass ihr diese Botschaft als Anlass zum Nachdenken nehmt, als Gelegenheit, innerlich
und nicht äußerlich zu wachsen, euch nicht von jenen geistigen Kräften mitreißen zu lassen, die
gegen Mein Projekt gerichtet sind und die Welt zu einer Bühne des Schreckens und des Leidens
machen.

Ich komme, um euch das zu sagen, und sage dabei nicht das, was Ich der Welt sagen muss, denn
dies ist das letzte Mal, dass Ich es tun kann, Gefährten.

Ich möchte, dass ihr versteht, dass Mein Ruf nicht vorübergehend oder zeitlich befristet ist, dass
Mein Aufruf kein Augenblick der Emotion oder des Fanatismus ist; denn das, was Ich der Welt
bringe, ist eine Wahrheit, aber es ist auch eine dringende Notwendigkeit, dass die Neuen Christusse
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erwachen.

Meine Worte kommen, um euch zu reinigen und damit ihr in der Reinigung das Göttliche Licht
findet, das Ich heute von der Quelle bringe, ein Licht, das euch immer weihen wird, ein Licht, das
euch immer erheben wird und euch erlauben wird, euch aus dieser Koordinate des Chaos und der
Gegenkräfte herauszuziehen, in der man auf der Erdoberfläche lebt, einfach weil man das Gesetz
verlässt.

Gott versprach der Rasse von Anfang an ewiges Glück, doch sie entschied sich, ihren freien Willen
zu leben.

Versteht ihr nun, Gefährten, dass ihr seit fernen Zeiten in einer Parallelwelt lebt, dass ihr in einer
alternativen Zeit lebt, die nicht real ist, sondern von euch selbst erschaffen?

Aber die Hierarchie wird diese Reale Zeit bringen, damit ihr jenseits des Materiellen das, was im
Universum existiert, und das aktive Leben, das man in den Sternen lebt, mit eigenen Augen sehen
könnt.

Wenn dieser Tag kommt, werdet ihr die Schöpfung und den Sinn dieses menschlichen Projekts auf
der Erdoberfläche verstehen und ihr werdet erkennen, wie viel Zeit die Menschheit durch
Nachlässigkeit und Gleichgültigkeit verloren hat.

Erlaubt einfach, dass das wahre Göttliche Licht in euch erwache, und nicht das vermeintliche Licht,
das die Welt in ihren spirituellen Erfindungen oder ihren Leitbildern anbietet.

Gott vermischt sich nicht mit solchen Dingen, auch nicht das Gesetz, geschweige denn die
Hierarchie.

Der Impuls der Hierarchie ist dauerhaft und ewig, er ist rhythmisch, er ist dynamisch, er ist real, und
er wird euch immer dazu bringen, einen neuen Schritt zu tun und nicht stehenzubleiben, damit ihr es
euch nicht bequem macht, damit ihr nicht gleichgültig werdet.

Merkt ihr jetzt, was real und was irreal ist?

Eure Seelen dürfen diese Gelegenheit nicht verpassen. Wie lange wollt ihr noch warten?

Der Schritt hängt von euch ab und nicht vom Universum. Das Universum wird euch immer helfen,
anregen und beistehen, aber die Tür zur Christwerdung ist offen für die Mutigen, für diejenigen, die
Ja sagen.

Geht konsequent mit dem um, was Wir euch gegeben haben, und das Göttliche Licht wird auf
eurem Evolutionsweg nicht fehlen, denn wenn die Reize der Welt und die Angebote, die die
Menschheit selbst macht, sich einstellen, werdet ihr erkennen, dass sie nicht real sind.

Niemand in dieser Welt versteht, was die Ausrichtung des Universums oder der Planeten oder auch
die Aktivität der Sterne selbst bedeutet.

Die Wissenschaft dieser Erde vermag diese Bedeutung nicht zu verstehen, und noch viel weniger
diejenigen, die keine Ahnung von Wissenschaft haben.
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Wie ist es möglich, dass ihr an etwas glaubt, das sie euch versprechen und wovon sie keine Ahnung
haben?

Öffnet eure inneren Augen, öffnet eure inneren Ohren, öffnet eure Herzen und lebt Mein Wort,
damit Ich in euch bin und ihr eines Tages im Vater seid, wie der Sohn im Vater ist und der Heilige
Geist im Sohn ist.

Ich hinterlasse euch Mein Wort als einen Bewusstseins- und Lichtbalsam für die Welt.

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.


